

Monsieur Julien MARQUIS

Histoire et archéologie du château de Druyes les Belles Fontaines

Etudiant en Histoire et Archéologie à l'Université de Dijon, Monsieur MARQUIS nous fit partager ses premiers travaux sur ce château longtemps méconnu, en particulier du monde scientifique.

Sorti de l'oubli il y a 50 ans par des bénévoles qui l'animèrent et l'Association qui va fêter son trentième anniversaire et débuta sa restauration, le château voit son nouveau propriétaire le réinvestir et s'engager dans des travaux importants.

Mais les sources sont peu nombreuses et les recherches archéologiques sur le bâti pourraient être compromises si elles ne sont pas effectuées au préalable.

Château philippin à plan carré, il occupe une situation imposante dans son territoire et les fortifications du village. Palais roman des comtes de Nevers avec ses éléments de confort et de décor dont certains disparus sont attestés par les comptes du XIV^e siècle, c'est aussi une forteresse avec de puissants éléments de défense.

Cependant sa datation précise reste hasardeuse sans cette étude du bâti.

Fut-il un prototype ou a-t-il évolué parallèlement et comme les autres châteaux de la même époque ?

Pierre de Courtenay était un proche conseiller de Philippe Auguste et n'en fut peut-être pas le seul commanditaire.



Photo de Monsieur Claude Richard

http://www.yonne-89.net/Druyes_les_belles_fontaines.htm

Association des Amis du Château

<http://www.chateau-de-druyes.com/>